

Communiqué de presse

Votre confiance et votre soutien financier : la meilleure manière d'aider

Luxembourg, le 23 octobre 2023 - A l'approche de la fin de l'année, la Croix-Rouge luxembourgeoise rappelle l'importance des dons financiers pour lui permettre de répondre au mieux et de manière la plus flexible possible aux besoins de ses bénéficiaires, qui ont des visages multiples.

« *Ce que vous donnez n'est pas toujours ce dont ils ont besoin* » explique la vidéo phare de la campagne lancée la semaine passée par la Croix-Rouge luxembourgeoise, et que vous pouvez visionner à ce lien : <https://youtu.be/c2uub42WCXE>.

En effet, lors de graves catastrophes climatiques, d'urgences humanitaires, de conflits armés ou à l'approche de l'hiver, la solidarité humaine se met toujours rapidement en place pour venir en aide à celles et ceux qui en ont besoin. Dans ce contexte, plutôt que de faire un don financier, certains aimeraient parfois donner des produits alimentaires, des couvertures etc.

Malheureusement, il arrive fréquemment que ces dons matériels ne soient pas exactement ce dont ceux que nous voulons aider ont besoin. Pourquoi en effet offrir des pâtes à des personnes qui n'ont pas de casserole pour les cuire ? Ou envoyer des centaines de couvertures achetées une par une, ici, et dont les frais de transport dépassent largement la valeur de celles-ci alors qu'elles pourraient soutenir l'économie locale en étant achetées sur place ? Comment expliquer à un petit garçon qu'il reçoive pour la Saint Nicolas un costume de pirate alors qu'il voulait des Lego ?

Un don qui a du sens

« *Bien entendu, nous sommes heureux de recevoir des vêtements second hand et des jouets car nous avons des bénévoles qui les trient et les mettent à disposition des personnes dans le besoin au Luxembourg.* » explique Luc Scheer, responsable de la collecte de fonds et membre du Comité de Direction de la Croix-Rouge luxembourgeoise. « *Mais le don financier nous permet d'être très efficaces et réactifs aux besoins variés de nos bénéficiaires. Il favorise la prise en compte des particularités de chacun, c'est pourquoi nous le privilégions.* »

Pour offrir aux plus vulnérables ce dont ils ont le plus besoin, la Croix-Rouge luxembourgeoise rappelle donc qu'un don financier non ciblé reste le plus efficace. Vous pouvez effectuer un don par virement bancaire (Croix-Rouge luxembourgeoise - CCPL LU52 1111 0000 1111 0000) ou à ce lien : https://donate.croix-rouge.lu/b?cid=62&lang=fr_FR

La Croix-Rouge luxembourgeoise

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses plus de mille bénévoles et ses plus de 3 000 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

Contact Presse

Service Communication
Maëlle Gillet / Caroline Fréchar
+352 27 55-2100
media@croix-rouge.lu
<https://www.croix-rouge.lu>